

Todesanzeige

*Es wird vielleicht auch noch die Todesstunde
uns neuen Räumen jung entgegenschicken.
Hermann Hesse*

Friedlich entschlafen im Trümmelbach.

Erica von Almen-Hungerbühler

31. Oktober 1928 bis 22. Dezember 2018
Wengernalp und Trümmelbach

Mit traurigen, stillen Herzen und voller Achtung für ein grosses Leben nehmen wir Abschied. Wir denken an Dich in Liebe und Dankbarkeit.

Familie Andreas und Silvia von Almen
mit Emma und Lena

Familie Urs und Patricia von Almen
mit Paulina, Carlotta und Jonas

Familie Katrin von Almen Markatsch und Arno Markatsch
mit Sandro

Christian von Almen

Trümmelbach, 22. Dezember 2018

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 8. Januar 2019 in der Talkirche Lauterbrunnen statt.
Besammlung vor der Kirche um 12 Uhr.

Anstelle von Blumen bitten wir, die Spenden dem Spitex-Verein Lauterbrunnen zukommen zu lassen. Raiffeisenbank Lütchinentaler, IBAN: CH02 8083 7000 0055 5012 2.

Traueradresse: Familie von Almen, Trümmelbach, 3824 Stechelberg